



MICHEL SAPIN  
MINISTRE DES FINANCES ET DES COMPTES PUBLICS

*Communiqué de presse*

*Communiqué de presse*

[www.economie.gouv.fr](http://www.economie.gouv.fr)

Paris, le 29 mai 2014  
N° 049

## **Michel SAPIN salue l'accord entre l'Argentine et le Club de Paris**

Michel Sapin, Ministre des finances et des comptes publics, salue l'accord trouvé aujourd'hui 29 mai entre l'Argentine et le Club de Paris.

Après la crise financière de 2001 en Argentine, qui avait entraîné la suspension des paiements dus par ce pays aux Etats qui lui avaient prêté, l'Argentine a souhaité, dans le cadre de la normalisation de ses relations avec ses créanciers, la communauté internationale et les institutions financières internationales, renouer avec ses créanciers publics et apurer ses dettes. Les négociations menées hier et aujourd'hui ont permis de trouver un accord pour une reprise des paiements.

Cet accord illustre la capacité du Club de Paris à résoudre des situations difficiles d'endettement et à accompagner les pays concernés pour retrouver le chemin de la croissance et de l'investissement.

**Contact presse :**

Cabinet de Michel SAPIN

[sec.mfcp-presse@cabinets.finances.gouv.fr](mailto:sec.mfcp-presse@cabinets.finances.gouv.fr) 01 53 18 41 13